

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Zagorsky, Valery The first Russian Postage stamps History of the

Preis pro Einheit (Stück): ~~€40.00~~ €36.90
Sie sparen: €3.10



Zagorsky, Valery The first Russian Postage stamps History of the issue Catalogue

Edition 2007, text english/russian, 88 pages, size 165 E 235 mm, Paperback.

The whole history of preparation and issue of the first Russian stamp is described in the book. The drawings, projects, proofs, the prepaid integral things preceding the issue of the postage stamp are presented. The catalogue of the first issues of the Russian postage stamps and the images of postmarks are given. The book is intended for a great number of readers.

Zagorsky, Valery Die ersten russischen Briefmarken Geschichte der Ausgabe Katalog

Ausgabe 2007, Text Englisch / Russisch, 88 Seiten, Größe 165 E 235 mm, Taschenbuch.

Die gesamte Geschichte der Vorbereitung und Ausgabe der ersten russischen Briefmarke ist im Buch beschrieben. Die Zeichnungen, Projekte, Beweise, die vorausbezahlten integralen Dinge, die vorhergehen Die Ausgabe der Briefmarke wird vorgestellt. Der Katalog der ersten Ausgaben der russischen Briefmarken und die Bilder der Poststempel sind angegeben. Das Buch richtet sich an eine große Anzahl von Lesern.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.